

Cette année, le **samedi 17 juin** aura lieu le **7ème Pèlerinage des Mères de Famille dans l'Essonne, ouvert à toutes les femmes** :



fiancées, mariées, veuves, séparées ...
qui veulent rendre grâce pour les joies de la vie et confier dans la prière, un désir d'enfant, un souci de santé, de travail, de couple, d'éducation...



Nous vous attendons le 17 juin à la **Basilique de Longpont** pour cheminer ensemble sur le thème **« Rendre grâce en toutes choses... »**

Cette journée sera rythmée par la **messe**, des temps de **marche** (12kms environ) et de **prière**, des **enseignements** et un temps d'**adoration**.

C'est surtout une démarche pour :

Faire une pause dans notre vie quotidienne,
Prendre du temps pour rencontrer Dieu,
Laisser Marie nous guider vers le Christ,
Nous ressourcer auprès d'autres femmes ...

Quelques témoignages reçus l'an dernier après le pèlerinage :

« J'ai beaucoup apprécié l'ambiance qui régnait dans notre chapitre, ainsi que les temps d'enseignement et le temps d'adoration. Cela fait du bien de rompre pendant une journée avec ses occupations quotidiennes et d'avoir du temps pour le Seigneur.

Merci encore. »



« Ce fut une journée ressourçante, avec de belles rencontres, une pause spirituelle bien méritée ! J'ai pu recevoir le sacrement de réconciliation, ce qui fut une grande joie. J'étais restée sur une expérience très douloureuse, d'une confession il y a 8 ans avec un prêtre qui m'avait énormément blessée. Pendant toutes ces années, je n'avais pas eu le courage de demander ce sacrement, et hier c'était le bon moment ! »

« Merci pour ce beau pèlerinage riche en rencontres, en spiritualité, en conférences, en églises, en paysages, en prêtres ... Un grand merci ! »

Informations et renseignements sur le tract en PJ
Inscriptions obligatoires avant le 27 mai.